

MEDIATOR

Puncak peringatan HUT ke-78 TNI, Kodim 0903/Bulungan Gelar Pagelaran Wayang Kulit

Maskuri - BULUNGAN.MEDIATOR.CO.ID

Oct 7, 2023 - 09:48



Puncak peringatan HUT ke-78 TNI, Kodim 0903/Bulungan Gelar Pagelaran Wayang Kulit

Tanjung Selor, Puncak peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI dirayakan dengan megah melalui pagelaran wayang kulit serentak di 78 titik. Salah satu lokasi pelaksanaan acara ini adalah Kabupaten Bulungan Prov Kaltara oleh Kodim 0903/Bulungan Korem 092/Mrl dengan penampilan dalang kondang yakni Ki Heri Bawono bertempat di Lapangan Agatis Tanjung Selor Kab Bulungan, Jumat (6/10/2023).



HUT ke – 78 TNI Tahun 2023 mengangkat tema “TNI Patriot NKRI : Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju”. Adapun pagelaran wayang di semua titik memainkan lakon yang sama yakni Bimo Krido. “Malam hari ini kita akan merayakan acara hiburan walaupun di dalamnya ada tuntunan maupun tontonan, dan hiburan wayang ini pada malam hari ini kita laksanakan secara serentak di 78 wilayah”, ujar Panglima TNI Laksamana TNI H. Yudo Margono yang hadir secara daring.

Yang menarik, pagelaran wayang kulit ini tidak hanya dilaksanakan di nusantara melainkan juga di luar negeri. Yakni Amerika Serikat, Suriname dan juga di Malaysia. “Ini kita laksanakan serentak, mudah-mudahan bisa memberikan hiburan kepada seluruh masyarakat semuanya dan juga wujud kebersamaan TNI bersama rakyat”, tambahnya.

Danrem 092/Mrl Brigjen TNI Ari Estefanus, S. Sos., M.Sc. menyampaikan melalui pertunjukan wayang, kita memperoleh cakrawala baru, pandangan dan sikap hidup umat manusia dalam menentukan kebijakan dalam mengatasi permasalahan dan tantangan hidup.

Pagelaran wayang ini tidak hanya bentuk upaya pelestarian budaya warisan leluhur kita, namun juga merupakan upaya untuk mengajarkan dan menanamkan nilai-nilai moral dan adat ketimuran yang pada saat ini sudah mulai ditinggalkan oleh generasi muda. Berbagai narasi tersaji selama pertunjukan perwayangan memiliki kandungan nilai-nilai luhur yang dapat kita ambil hikmahnya dan dapat kita amalkan dalam kehidupan kita sehari-hari.

Selain itu diharapkan dapat tercipta komunikasi dan silaturahmi antara TNI-Polri,

Pemerintah Daerah bersama Masyarakat Kalimantan Utara. Sehingga wujud kemanunggalan antara TNI-Polri, Pemerintah Daerah dan masyarakat akan semakin erat sehingga terjalin hubungan yang baik antara Stakeholder di Provinsi Kalimantan Utara bersama masyarakat untuk mensukseskan Pemilu di tahun 2024 yang akan mendatang.

Dandim 0903/Bulungan Kolonel Inf Victor Andhyka Tjokro, S.IP mengatakan acara ini merupakan momen bersejarah yang diisi dengan berbagai kegiatan budaya, olahraga, dan kemanusiaan untuk merayakan jasa-jasa TNI dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan negara. Salah satu cara yang unik dan mengesankan untuk merayakan peringatan ini adalah dengan pagelaran wayang kulit serentak yang diselenggarakan di berbagai daerah.

Ki Heri Bawono, seorang dalang yang kondang dalam dunia wayang kulit, tampil dengan penuh semangat dan menghibur penonton dengan cerita pewayangan yang sarat makna. Pertunjukan wayang kulit tidak hanya merupakan hiburan tradisional, tetapi juga sarana untuk menyampaikan pesan-pesan moral, sejarah, dan budaya kepada masyarakat.

Acara ini menjadi simbol kerjasama antara TNI dan masyarakat dalam merayakan hari bersejarah ini. Pertunjukan wayang kulit ini memperingati HUT TNI ke-78. Hal ini mencerminkan komitmen TNI dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat di sekitarnya.

Puncak peringatan Hari Ulang Tahun ke-78 TNI melalui pagelaran wayang kulit serentak di 78 titik merupakan bukti bahwa TNI bukan hanya sebuah kekuatan militer, tetapi juga bagian integral dari kehidupan masyarakat Indonesia. Melalui acara-acara seperti ini, TNI terus mendekatkan diri kepada rakyat, memperkuat persatuan, dan menghormati warisan budaya Indonesia. Semoga semangat perayaan ini terus berlanjut dalam upaya menjaga kedaulatan, keamanan, dan kesejahteraan negara.(pendim0903).